



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. April 2024

Beruf & Bildung, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen
„Entdecken, Entfalten, Erfahren“: Wiesbadener Bildungskonferenz 2024

Unter dem Motto „Von der Kita bis zur Weiterbildung – Potenziale entdecken und fördern“ lädt das Wiesbadener Bildungsbüro zur diesjährigen Bildungskonferenz am Montag, 22. April, ein. Die Konferenz findet von 13 bis 17.30 Uhr in den Räumlichkeiten der Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10 statt.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwartet eine spannende Keynote der Bildungsexpertin Myrle Dziak-Mahler zum Thema „Potenzialentfaltung: Vielfalt, Individualisierung und Kompetenzförderung als Schlüssel zur optimalen Lernkultur“. Verschiedene Workshops bieten anschließend die Gelegenheit, sich mit anderen Akteurinnen und Akteuren der Wiesbadener Bildungslandschaft auszutauschen.

„Jeder Mensch zeichnet sich durch seine einzigartigen Talente und Fähigkeiten aus. Bildung soll nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch die persönliche Entwicklung und Selbstverwirklichung unterstützen, indem diese Potenziale erkannt und gefördert werden. Das Ziel der Bildungskonferenz besteht darin, innovative Ansätze und bewährte Methoden zu diskutieren. Denn nur gemeinsam können wir, ganz im Sinne des Wiesbadener Bildungsleitbilds, Möglichkeiten und Räume zum Entdecken und Entfalten vorhandener Potenziale schaffen“, sagt Sozial- und Bildungsdezernentin Dr. Patricia Becher.

Anmeldungen zur Konferenz werden bis Mittwoch, 17. April, per Mail an

bildungsbuero@wiesbaden.de entgegenommen. Weitere Informationen stehen unter www.wiesbaden.de/bildungskonferenz zur Verfügung.

+++